

Semaine de la COOPération 2017

Les jeunes font avancer la société, appuyons-les!



Un coin jeunesse festif a été aménagé à la Polyvalente des Rivières de Forestville, où deux employées de la Caisse ont remis des cadeaux, tels que des chargeurs de téléphones et des tablettes aux élèves. Des livres ont également fait l'objet de tirages. Pour initier les jeunes aux notions d'éducation financière, un cours d'économie globale a été présenté au CEGEP de Forestville par deux employées du secteur conseil de la Caisse. Cette initiative locale est en lien avec la réussite des jeunes.

La Caisse a aussi remis un total de 1 500 \$ en bourses d'études pour appuyer les étudiants de l'Université, CEGEP et Formation professionnelle, dans leur parcours scolaire. La Caisse désireuse d'innover a versé cette année une bourse étudiant de 500 \$, pour permettre pendant la période estivale, d'embaucher un étudiant pour travailler et retourner aux études lors de la rentrée scolaire.

Du 15 au 21 octobre dernier se déroulait la Semaine de la coopération 2017. Les employés et dirigeants de la Caisse du Centre de la Haute-Côte-Nord ont choisi d'appuyer la Commission scolaire de l'Estuaire pour réitérer leur engagement en faveur de la réussite des jeunes en organisant des activités.

Une tournée des écoles a été organisée, en offrant aux jeunes de 4 écoles primaires (Longue-Rive, Portneuf-sur-Mer, Colombier et Forestville) une activité de smoothies préparée par les employées de la Caisse et avec la participation des dirigeants. Les jeunes de première année sont venus visiter les locaux et faire leur premier dépôt de Caisse scolaire.



Desjardins
Caisse du Centre
de La Haute-Côte-Nord